

10 Jahre Repair Cafés – reparieren statt wegwerfen

Die teilnehmenden Schüler_innen an diesem Projekt setzten sich mit dem Trend Repair Cafés, dem Thema Nachhaltigkeit, Wiederverwendung und Upcycling auseinander. Dafür eigneten sie sich zuerst ein gewisses Hintergrundwissen an (diverse Zeitungsartikel, Onlinerecherche). Im praktischen Teil fokussierten wir uns letztendlich auf Fahrräder, genauer gesagt auf die Reparatur.

Auch die Gemeinde Grödig unterstützte uns mit Fahrrädern und einem Kontakt zum ÖAMTC und zum Repair Café Grödig. Somit war unser Reparatur-Workshop dank professioneller Unterstützung mit Werkzeug und vielen Tipps und Tricks ein voller Erfolg.

Ein weiterer Programmpunkt dieser Tage war auch ein Kurzbesuch mit Führung bei Carla (Caritas-Laden) VELOREP Salzburg. Hierbei handelt es sich um eine große Fahrradwerkstatt, die im Zuge eines Sozialprojektes Arbeitssuchenden jeweils 1 Jahr eine Beschäftigung bietet.